

Info - Municipal

Municipalité de Godmanchester

Mai / May No3

2282, Chemin Ridge
Godmanchester
(Québec)

Téléphone:
(450) 264-4116
Télécopieur:
(450) 264-9749

ADMINISTRATION

Lundi au Jeudi
8h30 - 16h30
Monday to
Thursday
8:30 am to 4:30 pm

info@
godmanchester.ca

INSPECTEUR INSPECTOR

Lundi et mardi
8h30 - 17h30
Wednesday
8:30 am to 5:30 pm

inspecteur@
godmanchester.ca

INCENDIE

91196@
godmanchester.ca

DISTRIBUTION D'ARBRE

La distribution se fera
JEUDI LE 18 MAI 2023
de 9h00 à 16h00

Au GARAGE MUNICIPAL
(3435 chemin Ridge)

"Un petit geste pour notre belle planète"
Apporter vos sacs ou contenants

*Ces arbres sont fournis par le ministère des Forêts, de la Faune et des
Parcs et distribués par les Clubs 4-II*

TREES DISTRIBUTION

We will be handing out the trees on
THURSDAY MAY 18th 2023
from 9:00 am to 4:00 pm

at the MUNICIPAL GARAGE
(3435 chemin Ridge)

" A small gesture for our beautiful planet"
Bring your bags or containers

*The trees are given by the "ministère des Forêts, de la Faune et des
Parcs" and distributed by the 4-II Clubs*

AVIS PUBLIC

Demande de dérogation mineure

AVIS PUBLIC est, par la présente, donnée par la soussignée qu'une demande de dérogation mineure sera présentée lors de la session ordinaire du conseil municipal qui sera tenu le 5 juin 2023 à 19h00 en salle du conseil, au 2282 chemin Ridge, Godmanchester.

Lors de cette session, le conseil municipal statuera sur la demande de dérogation mineure suivante:

Demande de dérogation mineure 2023-01: 1047, chemin Connaught - lot 3 228 885 du cadastre du Québec.

La demande a pour but d'autoriser la construction d'un garage temporairement plus haut que le bâtiment principale. Les propriétaires souhaitent construire un nouveau bâtiment principal en 2024 qui lui sera plus haut que le garage concerné, rendant ainsi le projet conforme à l'article 3.6.2 du règlement de zonage 357.

Pour plus d'information veuillez contacter l'inspecteur municipale par courriel à inspecteur@godmanchester.ca ou au 450-264-4116.

Toute personne intéressée pourra se faire entendre relativement à cette demande lors de l'assemblée régulière du conseil prévu le 5 juin 2023.

Donnée à Godmanchester, ce 10 mai 2023

Jacinthe Murphy, Directrice générale par intérim.

PUBLIC NOTICE

Request for minor derogations

PUBLIC NOTICE is hereby given by the undersign that a request for a minor derogation will be presented during the regular meeting of the municipal council which will be held on June 5th, 2023, at 7:00 pm in the Municipal Hall, situated at 2282 chemin Ridge, Godmanchester.

At this meeting, the municipal council will decide upon the following request:

Request for minor derogation 2023-01: 1047, chemin Connaught - lot 3 228 885 of the cadastre of Québec.

The purpose of the request is to authorize the construction of a garage temporarily higher than the main building. The owners wish to build a new main building in 2024, that will be higher than the concerned garage, making the project congruent to provision 3.6.2 of the zoning by-law 357.

For more information please contact the Municipal Inspector by email at inspecteur@godmanchester.ca or by phone at 450-264-4116.

Every person interested can be heard concerning this request during the regular meeting on June 5th, 2023.

Given at Godmanchester, this May 10th, 2023,

Jacinthe Murphy, Interim General Director.



*Bonne fête des mères!
Happy Mother's Day!*



Nos bureaux seront fermés lundi le 22 mai pour la journée national des Patriotes / Fête de la Reine

Our offices will be closed on May 22nd for National Patriots' day / Victoria Day.

